

PRESSEINFORMATION

Alexander Ubach-Utermöhl steigt in die Geschäftsführung von LAVA ENERGY ein

Stuttgart, 3. Juni 2025 – LAVA ENERGY, Experte für wirtschaftliche und werterhaltende Energielösungen für Gebäude, erweitert seinen Geschäftsführerkreis: Alexander Ubach-Utermöhl, bislang als Senior Advisor für den Energielösungsanbieter tätig, tritt neben Gründer Marcus Lehmann und dem technischen Geschäftsführer Dr.-Ing. Roland Kopetzky in die Geschäftsführung ein. Ubach-Utermöhl wird in seiner neuen Funktion insbesondere den Vertrieb und die strategische Weiterentwicklung des Unternehmens vorantreiben sowie die Skalierung der Geschäftsaktivitäten verantworten.

Der 44-jährige Ubach-Utermöhl verfügt über umfassende Erfahrung in den Bereichen Energieeffizienz, digitale Transformation und Unternehmensaufbau. Als langjähriger Head of Strategic Business Development bei Techem Energy Services verantwortete er unter anderem die Entwicklung neuer Geschäftsfelder rund um die digitale Energiewende sowie die Verknüpfung technischer Innovationen mit nachhaltiger Immobilienbewirtschaftung. Nach seinem Ausscheiden bei Techem war er als selbstständiger Berater für Geschäftsentwicklung, Transformation & Innovation für verschiedene Unternehmen der Bau- und Immobilienwirtschaft tätig.

„Mit Alexander Ubach-Utermöhl gewinnen wir einen strategisch denkenden Unternehmer mit tiefem Branchenverständnis und einem klaren Fokus auf Wirtschaftlichkeit“, so Marcus Lehmann. „Von seiner Erfahrung in der Entwicklung zukunftsfähiger Geschäftsmodelle und im Aufbau starker Partnerschaften wird nicht nur LAVA profitieren, sondern auch Wohnbestandshalter, die auf wirtschaftliche und werterhaltende Lösungen zur Verbesserung der Energieeffizienz setzen.“

Neben leitenden Stationen im Asset Management bei GE Capital Real Estate war Ubach-Utermöhl Mitgründer und Geschäftsführer von blackprintpartners sowie des PropTech-Akzelerators blackprint Booster. Hier unterstützte er den Aufbau des ersten deutschen Frühphasenfonds für PropTech-Unternehmen.

Mit der erweiterten Geschäftsführung verfolgt LAVA ENERGY das Ziel, seine Position als Partner der Immobilienwirtschaft für werterhaltende und wirtschaftliche Energielösungen konsequent auszubauen.

Alexander Ubach-Utermöhl: „Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe bei LAVA ENERGY. Das Unternehmen steht auf einem starken Fundament – mit einem engagierten Team und klarer Ausrichtung. Jetzt gilt es, Wachstum voranzutreiben, Partnerschaften auszubauen und Innovation in den Markt zu bringen. LAVA hat das Potenzial, eine zentrale Rolle in der Energiewende zu übernehmen – diesen Weg möchte ich aktiv mitgestalten.“

Über LAVA ENERGY

LAVA ENERGY wurde 2013 gegründet und ist neben den Standorten Stuttgart und Berlin auch in München, Leipzig, Köln, Bremen und Kiel vertriebsseitig vertreten. LAVA ENERGY hat sich über die Jahre von der Modernisierung und Betriebsführung einzelner Gebäudekomplexe zum deutschlandweiten Energielösungsanbieter und Versorger großer Quartiere entwickelt. LAVA gestaltet Gebäude nachhaltig, indem das Unternehmen die Immobilienwirtschaft bei der Realisierung einer wirtschaftlichen und klimaneutralen Versorgung von Gebäuden begleitet – in Neubau und Bestand. Um beste Ergebnisse zu erreichen, werden die Sektoren Wärme, Kälte, Strom und E-Mobilität zu einer ganzheitlichen Lösung kombiniert. Dabei stellt LAVA den Kunden und seine spezifische Situation in den Mittelpunkt und richtet das Konzept individuell aus. So unterstützt LAVA die Immobilienwirtschaft und die Gesellschaft dabei, nachhaltige, wirtschaftliche und zukunftsfähige Räume zu schaffen.

Pressekontakt

LAVA GmbH & Co. KG

Carolin Lahmeyer

Tel: +49 711 / 248 406 130

Mobil: +49 176 / 452 902 45

E-Mail: carolin.lahmeyer@lavaenergy.de

www.lavaenergy.de

www.linkedin.com/company/lavaenergy/